

# **Football Competition**

### **Boys**

Age:

U15 (January 2010 - December 2011)

Dubai Northern Emirates Eastern Region

#### **Format**

7 side (12 player squad)
Groups stage
Then knockout stage
2 / 10-minute halves
5 minute half time
No off-side rules
Roll on, roll off substitutes

#### **General rules:**

In case some team have equal number of points, we follow the following rules in the same priority order:

- 1- Head-to-Head Result
- 2- Goal Difference
- 3- Goals Scored

If 3 teams have the same number of points - Goal difference

In the case of a tie in the knockout stage, two extra halves of 5 minutes each will be played.

In the case of tie after extra time halves, 3 penalty shoot outs are played for each team.

UAE FOOTBALL FEDERATION RULES ARE APPLIED IN CASE ONE RULE IS NOT MENTIONED WITHIN THIS SECTION.

مسابقة كرة القدم أولاد الأعمار :

تحت 15 سنة ( يناير 2010 -2011 ديسمبر )

دبي الإمارات الشمالية المنطقة الشرقية

#### الصيغة

ملعب سباعي ( 12 لاعب للفريق كاملاً - 7 داخل الملعب) نظام المجموعات ثم خروج المغلوب شوطين لمدة 10 دقيقة لكل شوط 5 دقائق استراحة لا يطبق نظام التسلل التبديل مفتوح خلال المباراة

# قواعد عامة:

في حالة وجود فرق بعدد متساوي من النقاط، نتبع القواعد :التالية بنفس ترتيب الأولوية

> نتائج المباريات المباشرة -1 فارق الأهداف -2 عدد الأهداف المسجلة -3

إذا كانت هناك ثلاث فرق بنفس عدد النقاط - فارق الأهداف

في حالة التعادل في دور خروج المغلوب, يتم لعب شوطين . اضافيين لمدة 5 دقائق لكل شوط

في حالة التعادل بعد شوطي الوقت الإضافي، يتم لعب ثلاث ضريات ترجيح لكل فريق

قوانين اتحاد كرة القدم في الإمارات العربية المتحدة تُطبق في . حالة عدم ذكر أي قاعدة ضمن هذا القسم.

# Game day rules:

All players must wear: School football uniform Shin guards are recommended for safety قواعد يوم المباراة : :يجب على جميع اللاعبين ارتداء

> زي كرة القدم المدرسي واقي الساق

## **General Rules & Regulations:**

- Each Team should be accompanied by Administrative Staff and Supervisors for the safety of their athletes
- All referee decisions are final
- If a team/athlete is not on the pitch/court/ within 10 minutes of the scheduled time the result will be forfeited
- Each week all players must have their Emirates ID (original or clear copy) with them at registration
  - \*No adjustments to players will be accepted after February 6th, 2025 and registered players on this date will be the only ones allowed to participate in the Finals.

## اللوائح العامة:

- النظام قابل للتغيير بناءًا على العدد النهائي للفرق المُسحلة.
- 1-يُمكن لكل مدرسة تسجيل فريق واحد فقط في كل فئة من فئات مسابقات البنين والبنات الجماعية " كرة القدم،".
  - يجب على كل فريق/لاعب التواجد قبل مباراته بنصف ساعة على الأقل وتبليغ اللجنة الفنية بحضوره.
- يجب أن يرافق كل فريق موظفين من الإدار للإشراف
   على الطلاب وضمان سلامتهم.
  - قرارات الحُكام نهائية
- يخسر اللاعب أو الفريق إذا لم يتواجد في الملعب في الوقت المُحدد
- يجب على كل لاعب حمل هويته الإماراتية في كل يوم
   لعب تقديمها وقت التسجيل " الأصلية أو نسخة
   واضحة"

\*لن يتم قبول أي تعديلات على قائمة اللاعبين بعد 6 فبراير 2025، واللاعبون المسجلون في هذا التاريخ فقط هم من سيُسمح لهم بالمشاركة في النهائيات.